



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Référence	<b>205</b>
Prix	<b>450 000 €</b>

# Vaison-la-Romaine

## Maison à vendre (84110)

A 10 minutes de vaizon-la-romaine dans quartier résidentiel calme. Belle villa de 244 m<sup>2</sup> habitables environ en deux habitations sur un terrain de 1 245 m<sup>2</sup> clos et paysagé. La maison principale distribue un total de 6 chambres + 1 bureau idéale pour une maison familiale. Une habitation indépendante de 33.20 m<sup>2</sup> pour recevoir est également présente. La piscine chauffée avec sa couverture gigogne est idéale pour passer de merveilleux moments sereinement en provence. Bien à vendre par cti immobilier en provence.« les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

*10 minutes from vaizon-la-romaine in quiet residential area. Beautiful villa of 244 m<sup>2</sup> habitable approximately in two houses on a plot of 1 245 m<sup>2</sup> enclosed and landscaped. The main house distributes a total of 6 bedrooms + 1 office ideal for a family home. An independent house of 33.20 m<sup>2</sup> to receive is also present. The heated pool with its pull-out cover is ideal for spending wonderful moments serenely in provence. Property for sale by cti immobilier in provence.« les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr) »*

## **CTI IMMOBILIER EN PROVENCE**

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

